
Hierzu liegt den Ausschussmitgliedern eine neue erste Seite der Beschlussvorlage vor, 
die auszutauschen ist. 
 
Herr Hombitzer erörtert den Sachverhalt  und beantwortet anschließend Fragen aus 
dem Ausschuss. SB Christoph Beyer fragt nach, ob in dem vorgesehenen Biomassehof 
mit Biovergärung zu rechnen sei. Dies sei nicht vorgesehen, die Hallen würden lediglich 
zur Herstellung und Lagerung von Holzhackschitzeln sowie zur Gewinnung von Solar-
energie  genutzt.  
 
SB Jörn Bielenberg erkundigt sich im Zusammenhang mit diesem Tagesordnungspunkt 
danach, ob noch weitere große Industrieflächen vorhanden seien. Die größten verfügba-
ren Flächen im Gewerbegebiet Griemeringhausen haben eine Größe von                   
rund 7000 m², im Gewerbegebiet Rodt sind auch noch größere Flächen vorhanden.  
 
 


